

## Polsek Mataram Amankan Aksi Mimbar Bebas Mahasiswa di Simpang Empat Tanah Aji

Syafruddin Adi - [MATARAM.HALUANINDONESIA.COM](http://MATARAM.HALUANINDONESIA.COM)

Dec 10, 2024 - 18:09



*Kapolsek Mataram, AKP Mulyadi SH (kanan) saat di lokasi Mimbar bebas, Selasa (10/12/2024).*

MATARAM, NTB – Dalam rangka memperingati Hari Hak Asasi Manusia (HAM) Sedunia, puluhan mahasiswa yang tergabung dalam Koalisi Mahasiswa menggelar aksi mimbar bebas di Simpang Empat Tanah Aji, Mataram, Selasa (10/12/2024).

Untuk memastikan kelancaran acara, Polsek Mataram di bawah komando Kapolsek AKP Mulyadi SH., menurunkan 25 personil ke lokasi.

Aksi ini menjadi panggung aspirasi bagi mahasiswa yang menyuarakan berbagai isu terkait HAM. Namun, karena lokasinya berada di jalan raya dengan arus lalu lintas yang padat, pengamanan ekstra diperlukan.

Kapolsek Mataram, AKP Mulyadi, menjelaskan bahwa kehadiran pihaknya bertujuan untuk menjaga keamanan dan memastikan aktivitas jalan tetap lancar.

“Pengamanan ini kami lakukan untuk mendukung kelancaran kegiatan mimbar bebas. Mengingat lokasi aksi berada di jalan raya dengan intensitas kendaraan yang tinggi, kehadiran kami di sini adalah untuk menjaga keselamatan semua pihak, baik peserta aksi maupun pengguna jalan lainnya,” ungkap Kapolsek di sela-sela tugas pengamanan.

Dalam aksi tersebut, personil Polsek Mataram bekerja dengan pendekatan humanis, menjaga hubungan baik dengan peserta aksi sekaligus mengatur lalu lintas agar tidak terjadi kemacetan parah. Suasana aksi berjalan dengan tertib tanpa insiden berarti.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polsek Mataram dalam mendukung kebebasan berekspresi yang dilindungi hukum, sembari tetap menjalankan tugas menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kapolsek Mataram berharap aksi seperti ini dapat terus berlangsung dengan damai dan saling menghormati.

“Semoga kegiatan ini menjadi momentum untuk mempererat kesadaran masyarakat tentang pentingnya HAM, sambil tetap menjaga ketertiban umum,” tutupnya. (Adb)